

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 195 Noviembre 2013

“Y VI, MÁS ALLÁ DE LAS PUERTAS CERRADAS, LOS PALOS Y LAS VERJAS, NIÑOS ARROLLADOS POR LA CIRCULACIÓN DE LAS MERCANCÍAS”

CGT BURGOS EN LA HUELGA DE ENSEÑANZA DEL 24 DE OCTUBRE

El 24 de octubre, desde primera hora de la mañana, la CGT de Burgos estuvo en la calle secundando la convocatoria de Huelga General de Educación y denunciando los recortes educativos profundamente injustos y la LOMCE (Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa), ley mercantilista, elitista, privatizadora y antisocial.

A primera hora de la mañana, compañeros y compañeras de enseñanza y de otras secciones sindicales en solidaridad, protagonizamos un piquete informativo frente a algunos de los centros con más profesorado de Burgos, que sirvió para iniciar esta jornada de lucha y, por desgracia, para percatarnos de la falta de conciencia de algunos profesores y profesoras, que a pesar de la que está cayendo, prefirieron acudir al trabajo para no perder un día de sueldo en lugar de luchar contra el deterioro y el desmantelamiento de la educación pública.

Posteriormente, a las 11 de la mañana, acudimos a la concentración de protesta que en CGT habíamos convocado frente a la Subdelegación del Gobierno, en la calle Vitoria. Allí acudimos numerosos compañeros y compañeras del Sindicato y algunos docentes y estudiantes que estaban en Huelga. Antes de terminar la concentración, hicimos entrega de una carta, firmada por CGT y por la Plataforma Escuela Pública, Laica y Gratuita

de Burgos, en la que declarábamos al ministro Wert *persona non grata* y enemigo de la educación pública.

Desde la Subdelegación, nos sumamos a la manifestación que habían convocado los estudiantes y que partía de las distintas universidades burgalesas. La convocatoria fue todo un éxito de participación, ya que acudieron unas 4.000 personas, recorriendo las calles del centro de Burgos entre gritos de ¡Wert dimisión! y ¡Universidad Pública y de Calidad!

La culminación de la Huelga fue la manifestación convocada por la Plataforma Escuela Pública, Laica y Gratuita de Burgos, de la que CGT forma parte muy activa y a la que se han sumado otros sindicatos de manera puntual. El éxito de esta manifestación fue incontestable, ya que contó con la participación de al menos 9.000 personas, entre estudiantes, docentes, madres y padres y ciudadanía en general. Tras completar el recorrido se leyó un manifiesto contra la LOMCE y los recortes, respaldado por una inmensa mayoría de la población.

Desde la Sección de Enseñanza de CGT Burgos queremos agradecer sinceramente el apoyo y la solidaridad de las demás Secciones del Sindicato, que de manera tan incansable han participado en los actos convocados durante la jornada de Huelga.



De todas las maneras, y a pesar de que consideramos positivas todas las movilizaciones durante esta jornada de huelga, defendemos que son una respuesta insuficiente contra esta ley segregadora que pretende el adoctrinamiento neoliberal y religioso de nuestros niños y niñas, convirtiéndoles en emplead@s dóciles. Una prueba más es que en estos momentos, mientras la ley se encuentra en el Senado, se va a introducir la obligatoriedad de la religión en el bachillerato, la única demanda no satisfecha de la iglesia católica. Contra todo el cúmulo de agresiones que representa esta ley para la clase trabajadora, tenemos que seguir movilizándonos, con acciones más contundentes que puedan parar esta barbaridad.

ASAMBLEA INFORMATIVA CONGRESO CGT

La delegación que representó al Sindicato informará de su desarrollo y los acuerdos adoptados.

Viernes 15 20.00 horas, salón de actos de la calle Calera 12 Burgos

EL CAPITALISMO MATA TODOS SOMOS MINEROS
Desde CGT Burgos expresamos nuestra solidaridad y apoyo a los mineros y a sus familias.



VISITA LA WEB DEL SINDICATO: CGTBURGOS.ORG



Que nos lo cuenten

Coordinadora de parad@s y precari@s

La auténtica sangría a que se está sometiendo a la clase trabajadora con la excusa de la crisis (estafa) económica, tiene en el paro y la precariedad uno de sus más dramáticos exponentes. Hace ya unos meses un grupo de personas se vienen reuniendo en los locales del sindicato para tratar de afrontar esta realidad a nivel local de la manera más satisfactoria posible, en la medida de sus posibilidades.

Hilo Negro: ¿Cómo surge esta iniciativa y cuáles fueron sus primeros pasos?

La idea nace en el Grupo de Acción Social del Sindicato al percibirse una carencia de respuesta organizada a los problemas del paro y la cada vez más generalizada precariedad laboral. Como primer paso, a finales del año pasado, se celebró un acto en el que unos compañeros de Salamanca con experiencia en la materia, junto a componentes de anteriores Asambleas en Burgos expusieron sus respectivas vivencias y respondieron a las cuestiones que les plantearon l@s asistentes. Se recabó material de los Grupos de Apoyo Mutuo para el Empleo (Salamanca) y, lo que es más importante, surgió un grupo de personas dispuestas a implicarse y reunirse semanalmente para tratar de dar forma a la iniciativa. Así comenzaron las reuniones de los miércoles. Hubo un segundo acto en el que el compañero Luis, trabajador social, nos habló ampliamente de los diversos subsidios, ayudas y prestaciones a los que tienen derecho l@s parad@s.

En los primeros momentos hubo un necesario debate acerca de quiénes íbamos a ser, si un grupo de trabajo dentro del Sindicato y circunscrito a sus afiliad@s, o bien una asamblea abierta a tod@s l@s burgales@s. Tras una primera andadura dentro de la primera opción se fue viendo la necesidad de abrir el grupo a l@s no afiliad@s. El Sindicato, no obstante, sigue ofreciendo sus locales y la ayuda material necesaria.

Hilo Negro: ¿Cuáles son vuestros objetivos?

Lo primero es transmitir la necesidad de organización. Poco o nada podemos hacer cada un@ por nuestra cuenta. Sin embargo, algo que parece tan obvio, no termina de calar en una población que ha hecho suya la postura exclusivamente individualista inculcada en nuestra sociedad. No menos importante, una vez conseguido lo anterior, es nuestra visibilización. No somos números y estadísticas, somos personas con una problemática común y con realidades personales

variadas. No tenemos nada de lo que avergonzarnos, hay que superar muchos de los miedos que nos han referido algunos compañeros en este sentido. Por ello es importante, en medio de los objetivos, mencionar un modo de hacer: el apoyo mutuo. Tod@s tenemos puntos fuertes y carencias. Complementándonos podemos aportar y recibir. Otro objetivo es la información, enfocada a la búsqueda de trabajo, a las prestaciones y ayudas, etc... No podemos olvidar la reivindicación de lo que nos corresponde ni la denuncia de todo aquello que ilegítimamente nos impide alcanzarlo. También habría que plantear otros modos de trabajo independientes del "mercado laboral" (el concepto se las trae) y del modo capitalista de entender el empleo. Es importante, además, la coordinación con grupos de otras localidades.

Hilo Negro: ¿Qué aspectos estáis trabajando?

Los encaminados a lograr los objetivos antes expuestos, partiendo de una realidad: somos muy poca gente de momento. Al objetivo de organizarnos, tratamos de darle un sentido real intentando llegar al mayor número de afectados posible. Así, por ejemplo, el jueves 7 de noviembre a partir de las once realizaremos un acto de encuentro en el local la asociación Todos Unidos de Gamonal, que cuenta también con el apoyo de la asociación Las Eras de Gamonal. Tenemos que hacer un trabajo previo de información a través de panfletos y carteles, dar un contenido mínimo al acto...

Se han realizado unas tablas de reivindicaciones para las diversas administraciones, sobre todo para el Ayuntamiento, como una reducción de tasas para desempleados, una reducción del precio del transporte público o del acceso a servicios municipales, como los deportivos o de ocio.

Tenemos como prioridad, también en el campo de las reivindicaciones, la profunda convicción del reparto de la riqueza y del trabajo. Nos planteamos, por ejemplo, hacer campaña contra las horas extra a través de acciones que

vamos madurando en cada reunión.

Recabamos información de diversas fuentes acerca de puestos de trabajo vacantes, oferta de empleo público... que después distribuimos por correo electrónico. Tenemos un blog que se trabajó un compañero, y que esperamos poner en marcha. Algo que quedó en el tintero por su complejidad fue la creación de un comedor social. Estamos en contacto con grupos de Valladolid, León... A través de ellos hemos sabido de una marcha que terminará el 22 de marzo del año que viene en Madrid o de una manifestación que tendrá lugar en Segovia el 17 o el 18 de noviembre (está por confirmar). En definitiva, somos un grupo aún muy joven, de apenas un año, que aún no ha conseguido ningún gran éxito, pero hemos de felicitarnos por seguir ahí intentándolo, sin tirar la toalla, manteniendo nuestras reuniones de los miércoles a las once, y manteniendo la sana intención de llegar a ser un punto de referencia para l@s parad@s y precari@s de esta ciudad.

ASAMBLEA INFORMATIVA DE PARAD@S Y PRECARI@S

EL PARO NO NOS PARARÁ



JUEVES 7 DE NOVIEMBRE 11.00 HORAS
 LOCAL TODOS UNIDOS - BDA. INMACULADA H - 2
 FRENTE AL COLEGIO LAS QUEMADAS
 ORGANIZA: ASAMBLEA DE PARAD@S Y PRECARI@S DE BURGOS.
 APOYAN: ASOCIACIONES DE VECINOS LAS ERAS DE GAMONAL Y TODOS UNIDOS

dale la vuelta al cartelín

 asambleadeparados@gmail.com

Jueves 7

ASAMBLEA INFORMATIVA DE PARAD@S Y PRECARI@S
 11:00 h LOCAL TODOS UNIDOS
 Bda. INMACULADA, H, 2
 FRENTE AL COLEGIO LAS QUEMADAS

MANIFESTACION UNITARIA CONTRA LA VIOLENCIA MACHISTA Lunes 25 20:00 horas - Plaza del Cid - Burgos

La violencia machista es la expresión más extrema de desigualdad entre hombres y mujeres. Por ello es importante mantener nuestro compromiso con las víctimas de la violencia machista. Una violencia hacia las mujeres que es propiciada por la discriminación y las desigualdades, que se ven continuamente acrecentadas y reforzadas con las políticas de recortes llevadas a cabo por el Gobierno, con la excusa de la crisis, y que afectan, en todos los ámbitos, en mayor medida a las mujeres. A

esto hay que sumarle la amenaza de retroceso en la Ley del Aborto, que pretende eliminar cualquier atisbo de independencia y emancipación económica y personal de la mujer, cuestionando la capacidad de éstas de tomar decisiones libres sobre su vida y su cuerpo. Así como al trato denigrante y sexista al que son sometidas en muchos casos, por los medios de comunicación y la publicidad. Si educamos a nuestros menores desde la desigualdad, si normalizamos con nuestros gestos,

con nuestras palabras, con nuestras burlas, que la voluntad, la libertad, y la salud de las mujeres merece menos respeto, estaremos contribuyendo a una violencia machista, que no dejará de crecer. Debemos por tanto mantener nuestro compromiso social en la lucha contra cualquier acto que atente contra la integridad y dignidad de las mujeres, y comprometernos a defender una sociedad sin violencia, en la que las mujeres y los hombres, participen igualitariamente en todos los ámbitos de la vida.

ASAMBLEA CONTRA LA FRACTURA HIDRAULICA EN BURGOS

A finales de septiembre de 2011, un grupo de personas participantes del 15M de Burgos, coincidiendo y contra-programando a una jornadas de energía nuclear que anualmente celebran el "club de los pronucleares" (técnicos, empleados, familiares, accionistas y demás), deciden montar las primeras *Jornadas de Energía y Medio Ambiente* de la ciudad de Burgos. En ellas tuvieron notoriedad, la proyección del documental "Gasland", y una charla acompañada con proyección de imágenes, sobre la situación en ese momento de lo que se conoce como FRACKING/Fractura Hidráulica.

Es la explotación del gas no convencional. Ésta se hace con perforación vertical para, una vez llegado a la roca que lo contiene, seguir en perforación horizontal, ayudado por explosivos, millones de litros de agua, arena y cerca de 600 productos químicos contaminantes, algunos de ellos cancerígenos. A su vez se liberan diversos metales pesados y radiactivos.

Sus técnicas y sus consecuencias:

terremotos, contaminación del medio ambiente, contaminación de los acuíferos, del aire, de la tierra, explosiones de gas metano... en definitiva, la contaminación de la vida, de las personas y de los animales, los prados y los huertos.

Todo ello y el hecho de que nuestra provincia, halla sido solicitada casi en su totalidad para hacer fracking nos llevó a crear un grupo de trabajo que extendió por toda la provincia la inquietud del mal que nos acecha. Haciéndose eco de nuestra preocupación, centenares de personas de toda la provincia constituimos la asamblea con el tema "**Fractura hidráulica, ni aquí, ni en ningún sitio**". Asamblea, que al día de hoy persiste y sigue creciendo.

Pero no estamos solos. En distintos lugares del mundo, diversos colectivos, asambleas y plataformas, dan vida a la lucha, para que la lucha de vida.

Así, el 19 de octubre, celebramos el 2º día internacional de la lucha contra el fracking, con una concentración en la ciudad, a la que asistieron

centenares de personas procedentes de todos los pueblos de la provincia. Recordamos los desastres que se ocasionan en las diversas partes del mundo y celebramos las luchas que han conseguido: moratorias, cancelaciones de permisos y posicionamientos en contra de diversos países.

Quedaba un recuadro en la provincia de Burgos, que aún no había sido pedido por ninguna empresa gasista para hacer fracking: Burgos ciudad y su alfoz. Pues bien, si habías creído que a ti te pillaba un poco lejos, ahora ya no lo puedes decir. La empresa Exploraciones de Recursos Naturales Geológicas S.A. lo ha solicitado; incluyendo Burgos ciudad y la mitad de su alfoz hacia el este.

Si te preocupa la vida de este planeta, de estos pueblos, de esta ciudad, es la hora de luchar.

Fractura Hidráulica, ni aquí, ni en ningún sitio.



CGT NO FIRMA EL CONVENIO Y EL ACUERDO DE LA DIPUTACION DE BURGOS

Tras reunirse en asamblea con trabajadores y trabajadoras, la Sección Sindical de CGT en la Diputación ha acordado no sumarse a la firma del nuevo convenio parara el personal laboral, ni el acuerdo para funcionari@s de la Diputación de Burgos.

Esta decisión obedece a varias razones: la no mejora real de las condiciones labo-

rales, la no atención por parte de la Diputación a varias de las propuestas presentadas por los sindicatos representados en la mesa general de negociación y porque unirnos a la firma supone avalar la política de recortes que viene practicando la administración hacia trabajadores públicos de forma sistemática.

Por otra parte, cuestionamos la forma

de firmar con presión por parte de Diputación ante la no vigencia del convenio anterior, pese a informes jurídicos que avalan la vigencia del anterior texto.

Finalmente, criticamos la firma apresurada cuando el texto final solo se conocía por 13 representantes de trabajadoras, frente a la desinformación del resto, unos 1200.



AGENDA

Los Lunes

19:30 h REUNIÓN SECRETARIADO
PERMANENTE
SALA USOS MÚLTIPLES
C/ CALERA, 12

Los Miércoles

11:00 h REUNIÓN COORDINADORA
DE PARADOS/AS DE CGT
SALA USOS MÚLTIPLES
C/ CALERA, 12

Los Jueves

19:30 h REUNIÓN GRUPO
ACCIÓN SOCIAL (GAS)
SALA USOS MÚLTIPLES
C/ CALERA, 12

Viernes 9

TALLER ACCION DIRENTA NO VIOLENTA
Información e Inscripción previa en:
SALÓN DE ACTOS
C/ CALERA, 12

Sábado 10

TALLER ACCION DIRENTA NO VIOLENTA
Información e Inscripción previa en:
SALÓN DE ACTOS
C/ CALERA, 12

Viernes 15

ASAMBLEA INFORMATIVA CONGRESO CGT
La delegación que representó al Sindicato
informará de su desarrollo y acuerdos
20:00 h SALÓN DE ACTOS
C/ CALERA, 12

Jueves 21

PLENO DEL SINDICATO
10:00 h SALÓN DE ACTOS
C/ CALERA, 12

Jueves 7

ASAMBLEA INFORMATIVA
DE PARAD@S Y PRECARI@S
11:00 h LOCAL TODOS UNIDOS
Bda. INMACULADA, H, 2
FRENTE AL COLEGIO LAS QUEMADAS

Lunes 25

MANIFESTACION UNITARIA CONTRA LA
VIOLENCIA MACHISTA
20:00 h - Plaza del Cid
BURGOS

Martes 26

REUNION COORDINACION ARANDA DE DUERO
19:00 h LOCAL AV. CASTILLA Nº 12
ARANDA DE DUERO

Viernes 29

TALLER DE DEBATE LIBERTARIO
Tema pendiente de fijar
19:30 h BIBLIOTECA CGT
C/ HOSPITAL DE LOS CIEGOS, 5

AGENDA CONFEDERAL
2014

Si estas interesada,
resérvala

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos

C/ CALERA, 12

09002 BURGOS

DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996